
7 Pièces

300 m²

Réf. 83459772

17 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Située  dans  un  cadre  exceptionnel,  au  cœur  de  la  nature,  cette  villa

d'environ 300m² offre une vue panoramique sur les vignes.La propriété

se compose d'une cuisine entièrement équipée et ouverte sur une belle

pièce de vie  spacieuse et  lumineuse avec salon et  salle  à  manger.Elle

dispose  également  de  5  chambres  doubles  disposant  toutes  de  leur

salle  de  bains/douche  et  d'un  accès  au  jardin.En  extérieur,  un  jardin

paysager  joliment  arboré,  une  cuisine  d'été,  une  piscine,  une  terrasse

aménagée  ainsi  que  de  nombreux  espaces  détente.Équipements  :

Système d'alarme, climatisation, cuisine ...

Located in  an  exceptional  setting,  in  the  heart  of  nature,  this  villa  of  approx.  300

sqm  offers  panoramic  views  over  the  vineyards.The  property  features  a

fully-equipped kitchen opening onto a bright, spacious living room with lounge and

dining  area.There  are  also  5  double  bedrooms,  each  with  en  suite

bathroom/shower  and  access  to  the  garden.Outside,  a  beautifully  landscaped

garden  planted  with  trees,  a  summer  kitchen,  a  swimming  pool,  a  landscaped

terrace  as  well  as  numerous  relaxation  areas.Equipment  :  Alarm  system,  air

conditioning, professional kitchen, parking spaceServices included: ...
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